



Este servicio cuenta con una declaración de protección infantil

Los niños y jóvenes tienen derecho a estar seguros cuando utilicen nuestro servicio.

Hemos elaborado una declaración de protección infantil para mostrar cómo ayudamos a mantener seguros a los niños y jóvenes.

En ella se explica cómo nuestro personal ayuda a evitar que los niños y jóvenes sufran algún daño mientras utilizan este servicio.

Si tienes cualquier duda sobre la declaración de protección infantil, puedes hablar con la **«persona responsable»**.

Puedes preguntar a alguno de nuestros trabajadores por el nombre y datos de contacto de la persona responsable.

Nunca es culpa tuya si alguien te hace daño.

Siempre hay alguien que puede ayudarte.

Si hay alguien que te está haciendo daño o te preocupa que estén haciendo daño a algún amigo o familiar... **cuéntaselo a alguno de nuestros trabajadores o a algún adulto en el que confíes.**

